

PAYS BASQUE

344 postes industriels à pourvoir

Le président de la Communauté Pays basque Jean René Etchegaray a annoncé, vendredi 2 juillet, que l'industrie basque cherchait à pourvoir 344 postes

« **L**orsqu'un emploi industriel est créé, il génère 5 ou 6 emplois indirects dans différents services ». Sylvie Durruty, vice-présidente la Communauté Pays basque en charge de l'économie et de l'innovation, a rappelé l'importance de l'industrie dans le paysage de la région.

Afin d'aider les entreprises dans leurs recrutements, la communauté Pays basque a signé des conventions avec Pôle emploi et l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM Adour Atlantiques).

Une étude effectuée en mars 2021 dans le cadre de « Territoire d'industrie » affirme que 344 emplois sont à pourvoir, dont 77 % en CDI.

Plus précisément, quatre secteurs d'activité se partagent 75 % des postes disponibles : la métallurgie (119 emplois), l'industrie alimentaire (55 postes à pourvoir), la fabrication de textiles (43 emplois à pourvoir) et l'industrie du cuir (38 emplois à pourvoir).

Bus de la plasturgie

« Il y a du travail, mais il y a de l'énergie et la volonté d'avancer, assure le sous-préfet de Bayonne Philippe Le-Moing Sur-

zur. Le Pays basque n'a pas à rougir de son industrie. » Une des principales difficultés observées par cette étude, qui concerne 93 entreprises du secteur de l'industrie et 6 275 salariés, est le manque de personnel aux ressources humaines. 32 % des entreprises n'ont pas d'employés à ces postes de gestion. Autre problématique, la difficulté pour les entreprises à recruter le bon profil. Près de 57 % d'entre elles se plaignent de candidatures inadéquates avec le type d'emploi proposé. 48 % des entreprises interrogées manquent de candidats.

Semaine de l'industrialisation

Les deux conventions prévoient de mettre en place un observatoire Emploi/Recrutement, l'organisation de « cellules emploi » par secteurs pour gérer les enjeux de recrutement et organiser des réponses locales ou encore la création d'un fonds de formation pour les métiers industriels. Le Bus de la plasturgie, présent sur le territoire les 19 et 20 juillet prochains, tentera de sensibiliser des adultes en reconversion et des demandeurs d'emploi aux métiers de l'industrie.

Ritaglio stampa
Testata: Sud Ouest
Pagina: 32
Diffusione: 213.712
Data: 10 Luglio 2021



La Communauté Pays basque a présenté une étude sur les emplois industriels au Pays basque, à la pépinière Technocité de Bayonne. MOLLO NICOLAS / SUD OUEST

Les différentes mesures proposées par les pouvoirs publics ont aidé l'entreprise de meubles réfrigérés Epta, particulièrement le FNE-Formation qui développe les compétences des salariés. « On a eu la chance d'avoir un effet de rebond après la crise, et on cherchait des talents, avance le DRH Jean-Marc Abbadie. Cette démarche est venue à point nommé. » Certaines qualifica-

tions ont pu apporter une plus-value intéressante à la firme basée à Hendaye. « On crée des vidéos pour développer l'image de notre entreprise », appuie le DRH. Jean-Marc Abbadie a affirmé attendre avec intérêt la semaine de l'industrialisation, qui aura lieu à partir du 22 novembre.

Cette initiative est une satisfaction pour Philippe Le-Moing Surzur. « La France a perdu de-

puis quelques décennies une grande partie de son industrie, surtout lorsque l'on compare avec l'Allemagne. La crise sanitaire a montré que cela posait un réel souci pour notre économie et notre indépendance. »

Maxime Dubernet de Boscq

Pour plus de renseignements, contactez votre Pôle emploi ou rendez-vous au Bus de la plasturgie, les 19 et 20 juillet prochains.